

cuantitativos, pertenecen á la cátedra especial, como de hecho se exige á los alumnos en los exámenes que reconozcan varias substancias, me ha parecido indispensable someterme á esa práctica, presentándoles un compendio que podrán estudiar al concluir el curso.

Por último, he creído conveniente adicionar este opúsculo con algunas indicaciones relativas á las propiedades alotrópicas de algunos cuerpos, á la afinidad, y con y sin antagonismo, á la mejor clasificación de los cuerpos simples y, en general, á los puntos que no toca el autor designado, ó cuyas doctrinas no están conformes con las últimamente admitidas. Creo que por este medio seguiremos, en cuanto es posible, la marcha de la ciencia, y que los alumnos se encontrarán, al finalizar el año, con los conocimientos indispensables á la carrera que han adoptado.

